



## Casi 10 mil niños y niñas se encuentran sin clases debido al incendio en Melipilla

### Description

Un poco más de nueve mil niños, niñas y adolescentes se encuentran sin clases debido al incendio que afectó tres comunas de la provincia de Melipilla y que consumió alrededor de 850 hectáreas, indicó el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón.

Ante la preocupante situación, la autoridad se reunió con el director provincial de Educación, Pablo Carrizo, para de conjunto analizar y tomar las medidas de protección para la salud de los estudiantes, quienes están expuestos al humo provocado por el incendio, en las comunas de María Pinto; la localidad de Bollenar, en Melipilla; y de la comuna de Curacaví, decidieron, junto a los alcaldes y los establecimientos educacionales, la suspensión de las clases para resguardar la salud de los y las estudiantes.

Alarcón indicó que el incendio mantiene la alerta amarilla en la cuna María Pinto, aunque “no hay viviendas, faena agrícola, ni infraestructura crítica comprometida, no obstante igual tenemos siete brigadas de Conaf en combate, tres aviones cisternas y un helicóptero, además de una veintena de recursos de Bomberos tanto de la provincia de Melipilla como de Isla de Maipo”. Agregó que la salud de los vecinos ha sido lo más afectado, por lo que se transformó en la principal preocupación de las autoridades.

El Maipo

### Date Created

Mayo 2025